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Résumé
Sur la base de la récente évolution de la législation portugaise et des outils pour le signalement et l’évaluation des élèves ayant des besoins éducatifs spécifiques (SEN), cette présentation va discuter les implications pratiques de la mise en œuvre de la CIF (Classification internationale du fonctionnement, du handicap et de la santé, OMS, 2001) dans le système éducatif portugais. 

Nous mettrons l'accent sur les défis de l'évaluation et de l'intervention en éducation sur la base de l'étude d’une expérience de mise en œuvre de la CIF dans trois écoles de la région du Sud du Portugal. Les informations ont été recueillies à l’aide d’un questionnaire ouvert. L'analyse de contenu nous a permis d'analyser les implications de la CIF à travers cinq grandes catégories: la formation des professionnels, la responsabilité technique, l'impact, les processus de sélection-évaluation-classification-intervention.

Enfin, nous discuterons des implications pratiques et des besoins liés à la mise en œuvre de la CIF pour la formation des enseignants et du personnel, le travail d'équipe, l'évaluation et l'intervention dans un but d’amélioration de l'inclusion scolaire.

Abstract
Based on recent changing’s of Portuguese legislation and tools to screen and evaluate students with Special Educational Needs (SEN), this work will discuss the practical implications of implementation of ICF (International Classification of Functionality) at Portuguese Educative System. 

We will focus on the challenges to educational assessment and intervention based in the study of the experience of implementation of ICF on three basic and middle schools from South region of Portugal. We collect information through an open questionnaire. Content analysis allows us to analyse the implications of ICF through five main categories: Training of professionals, Technical responsibility, Impact, Process of screening-assessment-classification-intervention.

Finally, we will discuss practical implication and needs from ICF implementation to Teacher and Staff Training, Team work, Assessment and Intervention to improve Inclusive School.
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